

LA PLANETE FOLLE

PIERRE-ELIE TERRENOIRE

***Couverture et illustrations de
Catherine Perdriaud***

Je remercie vivement les personnes qui ont accepté de lire les maquettes de ce livre et de les corriger. Certains d'entre eux ont contribué au choix de la structure littéraire du texte, ou à son amélioration stylistique. Je tiens à citer, pour l'effort qu'ils ont fourni, Pierre Caylar, Peter De Klerk, Elisabeth Gauthier, Daniel Murgue, Paul Nivaggioli, Bernard Ruffieux, Benoît Stihl et Joëlle.

Je suis particulièrement redevable envers les scientifiques professionnels qui ont accepté de consacrer une partie de leur temps à éclairer ma lanterne sur certains points et à critiquer mes idées ou mon texte. Leur contribution à cet ouvrage, si elle se veut discrète, n'en est pas moins réelle.

J'adresse mes compliments à l'illustratrice, Catherine Perdriaud, qui a su mettre en valeur le livre par sa couverture et les illustrations internes. Je lui dois également la courte notice astrologique qui se trouve en tête de chaque chapitre.

Je remercie tous ceux qui ont participé à la réalisation technique du livre ou contribuent à sa diffusion.

Suivant la formule consacrée, je précise que les personnages dépeints au fil des chapitres (à l'exception des auteurs cités en bibliographie) sont presque imaginaires. Toute ressemblance avec des personnes réelles serait imputable uniquement à une intention malicieuse, sans volonté d'agresser ou de nuire.

*Et le Seigneur Yahvé Sabaot...
Il touche la Terre et elle se dissout,
et tous ses habitants sont en deuil;
elle se soulève tout entière comme le Nil
et retombe ensuite comme le Nil d'Égypte.
Il a bâti dans les cieux ses hautes demeures
et posé sa voûte sur la Terre;
il appelle les eaux de la mer
et les répand sur la face de la Terre.
Yahvé est son nom.*

Amos 9 - 5